

# UN PRINCE AUTRICHIEN ARRETE

LE PRINCE HOHENLOHE, DU  
CONSULAT AUSTRO-HONGROIS  
SE FAIT CONFISQUER DES PA-  
PIERS. IL EST LIBERE SUR PA-  
ROLE.

Le prince Alfred Hohenlohe, un attaché du consulat austro-hongrois à Montréal, a reçu hier la visite des autorités militaires à la suite d'un ordre émanant du département de la milice.

Le prince, qui est une figure bien connue au Ritz-Cariton, a été conduit aux quartiers généraux de la milice et questionné sur ses intentions à la suite de la déclaration de guerre faite par l'Angleterre contre l'Autriche-Hongrie mercredi.

Comme le prince a déclaré sous serment qu'il ne ferait aucun acte hostile en Canada, il a été libéré sur parole, après que certains de ses papiers eussent été confisqués par les autorités militaires.

Le prince Hohenlohe, qui est à Montréal depuis quatre ou cinq mois, appartient à la branche autrichienne des Hohenlohe qui s'est détachée du tronc germanique à l'époque de la réforme. Son père a été premier ministre de l'Autriche il y a quelques années et son grand-oncle a succédé à Bismarck comme chancelier de l'Empire allemand.

Le prince s'est créé beaucoup de relations sociales depuis son arrivée au pays. Il considère son "arrestation" comme une simple formalité et a fêté l'incident en jouant hier soir au bridge à la demeure d'un ami anglais.